

EL BOLSON con CAMPO de TULIPANES

DIA 01

BUENOS AIRES / BARILOCHE / EL BOLSON: Encuentro con nuestro coordinador en el aeropuerto, check in y posterior partida desde Buenos Aires en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de San Carlos de Bariloche. Recepción en el aeropuerto y traslado terrestre hacia El Bolsón transitando la RN40 en dirección S. Pasaremos por Villa Mascardi y El Foyel y luego de poco más de 135 KM arribaremos a nuestro destino. Alojamiento en el hotel previsto (entrega de las habitaciones a partir de las 14:00 hs.) Desde hace muchos años, El Bolsón es el punto de partida desde donde se pueden disfrutar los distintos atractivos propios y del resto del Corredor de los Andes. Reconocido por su particular geografía, que le confiere un microclima especial, lo cual hace que se el lugar ideal para disfrutar a pleno de la naturaleza. Sin embargo, durante el mes de Octubre puntualmente, los tulipanes de Trevelin son los grandes protagonistas, vistiendo al campo de colores variados que contrastan con los cielos azules de la primavera y los picos que aún se coronan de nieve, completando así, un paisaje de ensueño. Resto del día libre con posibilidad de visitar por cuenta propia la Feria de Artesanos que funciona los días jueves y sábados. **CENA**

DIA 02

EL BOLSON / EL MAITEN / EL HOYO / EL BOLSON: **DESAYUNO.** Posibilidad de realizar en forma **opcional** la **excursión La Trochita con Bodega Patagonian Wines.** Hoy viajaremos en el tiempo ya que iremos hasta El Maitén para desde allí realizar el paseo en **La Trochita.** Recorreremos la estepa patagónica en un tren histórico a vapor de trocha angosta – 75 cm – único en el mundo que comenzó a funcionar en Mayo de 1945. Nuestro recorrido tiene una duración ida y vuelta de 01.45 HS aproximadamente hacia el límite con la Provincia de Río Negro. Durante el mismo, realizaremos una parada en el puente que cruza el Río Chubut, donde podremos tomar la fotografía típica de la localidad y apreciar el hermoso paisaje del valle de El Maitén, sectores productivos y Estancia. Tendremos tiempo para visitar los talleres de reparación General de coches y Locomotoras, que fuera el taller principal de todo el ramal y jerarquiza el inmenso patrimonio histórico y tecnológico que El Maitén y la Provincia de Chubut tienen el orgullo de conservar. Es en donde vemos a los trabajadores ferroviarios fabricar artesanalmente piezas que ya no se construyen de manera industrial para mantener vivo este Monumento Histórico Nacional. Finalizada la visita nos dirigimos hacia la localidad de El Hoyo para visitar la **bodega Patagonian Wines** con un picnic entre viñedos. Realizaremos un tour de 45 minutos para conocer los procesos de elaboración de los vinos y espumosos. Luego tendremos tiempo libre para, ya sea al aire libre o bien cerca del fuego, degustar sabores regionales disfrutando el majestuoso Valle de el Hoyo. La misma consiste en degustación de tres copas de vino acompañadas por una amplia selección de quesos, embutidos, fiambres ahumados y dulces regionales. Regreso a El Bolsón y alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 03

EL BOLSON / LAGO PUELO / EL BOLSON: **DESAYUNO.** Mañana libre. Por la tarde realizaremos la **excursión al PN Lago Puelo con Circuito de las Bahías.** Traslado desde El Bolsón hasta Lago Puelo distante 20 Km para iniciar nuestra navegación. (No incluye entrada al PN Lago Puelo) Desde el puerto cabecera norte del PN Lago Puelo ponemos proa hacia el O surcando las aguas color turquesa del lago costearo Cerro Chato hasta Las Bahías de Los Calabozos. Siguiendo hacia el poniente llegaremos a Bahía de Las Lágrimas, lugar donde se encuentra el Puesto fronterizo de Gendarmería Nacional, ya que estamos en un paso habilitado para ingresar a Chile. Al continuar se pueden observar los distintos cerros que circundan este lago de origen glaciario hasta llegar casi hasta la frontera con Chile donde se forma el Rio Puelo, que se encarga de desagotar esta cuenca hacia el Océano Pacífico. Desde este punto se divisan las Altas Cumbres que desde 1903 son el límite natural entre Argentina y Chile. Emprendemos el regreso navegando la costa sur del brazo oeste del lago, donde podremos apreciar Cerro Cuevas, sitio declarado Reserva Natural Estricta: zona en la que no está permitido desembarcar para mantener el área libre de impacto por ser hábitat del Huemul, ciervo andino (monumento natural en peligro de extinción), el Pudú Pudú (el ciervo más pequeño del mundo) y otros animales nativos y exóticos tales como el jabalí, el visón y la liebre europea. La Bahía Mansa es un bonito lugar donde se pueden observar los glaciares colgantes de los cerros Vanguardia y Agujas Norte que el Guía de a bordo nos indicará durante la travesía. De pronto, una bonita cascada se presenta ante nuestros ojos y es la Cascada Escondida que desciende de la cumbre del Cerro Cuevas

BUENOS AIRES - ARGENTINA

TEL: + 54 11 5352-6003 / 2056 – WhatsApp: + 54 911 5766-1221

ventas@axiomatravel.com.ar – www.axiomatravel.com.ar

producto del deshielo. Continuamos navegando y observando como las rocas tienen una marcada erosión horizontal, producto de la acción glaciaria de hace milenios. Minutos más tarde arribaremos a puerto donde desembarcaremos luego de una hora y media de navegación. Regreso al El Bolsón. Alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 04

EL BOLSON / CAMPO de TULIPANES / EL BOLSON: DESAYUNO. Hoy realizaremos la excursión a **Trevelin** en el valle que los galeses llamaron **Cwm Hyfrid** o **Valle Hermoso**, donde además disfrutaremos de un evento único en el cual miles de tulipanes florecen en proliferas hileras de rojos, violetas, fucsias y amarillos que se combinan a la perfección con el fondo de los cerros nevados y los cielos azules de la primavera: **Campo de tulipanes**. Iniciamos con un recorrido por la localidad de Trevelin pasando por los principales edificios, el molino Andes donde funciona el museo regional, la plaza Fontana, las capillas y las casas antiguas. Continuando por RN259 hacia la **Reserva Provincial Cascadas Nant y Fall**, allí acompañados por nuestro guía realizaremos una caminata de mil metros para contemplar tres cascadas, dentro de un bosque andino patagónico de ciprés de la cordillera. Luego dispondremos de tiempo libre para almuerzo – no incluido – para continuar con la visita al **Campo de Tulipanes**, conocido también como **Jardín de la Provincia**, donde se cultivan desde 1997 los bulbos de tulipán a partir de la iniciativa de un productor local y que gracias a las condiciones del clima y fértil suelo, los resultados fueron muy favorables desde sus inicios. Hoy en día esta iniciativa exporta flores a todo el mundo, principalmente a Holanda. Sembrados en Mayo, los bulbos crecen hasta que en el mes de Octubre florecen con toda su belleza, ofreciendo un espectáculo de color al valle único en esta región y en el mundo. (El orden de las visitas podrá ser modificada por razones operativas - no incluye entradas a ninguno de los sitios mencionados las cuales se abonan en destino) Finalizada la visita regreso al El Bolsón. Alojamiento en el hotel previsto. **CENA**

DIA 05

EL BOLSON / BARILOCHE / BUENOS AIRES: DESAYUNO. Check Out y resto del día libre. A la hora convenida traslado al aeropuerto de San Carlos para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES: El presente itinerario puede ser alterado por AXIOMA TRAVEL Leg. 14167 para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. Las excursiones opcionales detalladas en el presente itinerario son a título informativo, no revisten carácter contractual y podrá ser alterado su orden por el guía en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario. En caso que el pasajero quiera garantizar alguna excursión opcional antes del arribo a destino solicitamos contactar al personal de ventas para evaluar cada caso de manera puntual. Todas las excursiones y actividades están sujetas a los protocolos vigentes establecidos por las autoridades sanitarias competentes al momento de realizarse el tour. No se incluyen entradas al PN Lago Puelo, Área Natural Protegida Nant y Fall ni Campo de Tulipanes las que se abonan en destino.

BUENOS AIRES - ARGENTINA

TEL: + 54 11 5352-6003 / 2056 – WhatsApp: + 54 911 5766-1221

ventas@axiomatravel.com.ar – www.axiomatravel.com.ar